Cycle de conférences sur Les états d'urgence

Conférence inaugurale

Les états d'urgence : pour quoi faire ?



Mercredi 14 octobre 2020 17h30* - 20h00

Conseil d'État - Salle d'assemblée générale* Place du Palais-Royal Paris 1^{er}

Conférence accessible EN DIRECT et EN VIDEO sur le site internet du Conseil d'État

Discours d'ouverture :

Bruno Lasserre,

vice-président du Conseil d'État

La modératrice:

Martine de Boisdeffre,

présidente de la section du rapport et des études du Conseil d'État

Les intervenants:

Monique Canto-Sperber,

philosophe, directrice de recherche au Centre national de la recherche scientifique (CNRS)

Bernard Cazeneuve,

ancien Premier ministre, ancien ministre de l'intérieur

■ François Molins,

procureur général près la Cour de cassation

*Accueil des participants dès <u>17h00</u> (merci de vous munir d'une pièce d'identité). Le port du masque est obligatoire.

Plus d'information : www.conseil-etat.fr

Contact presse: 0172 60 58 31

Calendrier du cycle

Prochaines conférences:

- Les états d'urgence : quelles leçons de l'histoire ? Mercredi 9 décembre 2020
- Les états d'urgence : comment les pouvoirs publics s'y adaptent-ils ? Mercredi 3 mars 2021
- Les états d'urgence : comment en sort-on ?
 Mercredi 16 juin 2021